

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rouen, le 9 avril 2025

### DÉMARRAGE DES TRAVAUX DE RÉALISATION DE L'ÉCRAN ACOUSTIQUE SUR L'A150

Les travaux de réalisation de l'écran acoustique sur l'A150 à Bapeaume-lès-Rouen (sens Barentin-Rouen) sur le territoire de la commune de Canteleu, démarrent en ce mois d'avril 2025 (les premières interventions de mise en place des installations de chantier auront lieu dès la semaine du 7 avril).

Durant les travaux (environ 3 mois), les deux voies du sens Barentin vers Rouen de l'A150 seront fermées à la circulation la nuit (de 21h00 à 5h30), et une déviation sera mise en place à partir de l'échangeur de la Vaupalière. La circulation sera systématiquement rétablie en journée.

Les travaux de nuit auront lieu hors week-ends, dans la limite de 4 nuits maximum par semaine, parfois moins, selon le calendrier des jours hors chantier fixé au niveau national.

Pour rappel, cet écran acoustique, dont le coût est d'environ 800 000 € (hors études, maîtrise d'œuvre et contrôles), présentera une longueur de 170 m et une hauteur de 3 m, et sera réalisé sur des fondations implantées dans le remblai de l'A150. Les panneaux isolants seront fixés sur une glissière béton et réalisés dans un matériau absorbant (constitués de béton de bois), évitant ainsi une éventuelle réflexion du bruit vers l'environnement situé de l'autre côté de l'autoroute.

La vigilance des usagers de l'A150 sera essentielle durant la réalisation de ce chantier, en particulier la nuit. Les services de l'État saluent également la collaboration de la commune de Canteleu et des riverains pour la bonne mise en œuvre de ce projet qui contribuera à améliorer le cadre de vie des habitants du lotissement.

**Cabinet du préfet  
Service régional et départemental  
de la communication interministérielle**

Tél : 02 32 76 50 14

## Annexe : Plan de déviation :

### Déviations à mettre en place

